

Baril, son vicaire général, avaient fait le voyage de Québec aux Trois Rivières avec le vénéré prélat.

C'est Mgr Racicot, suivi des chanoines de la cathédrale et des prêtres de l'archevêché, qui a souhaité la bienvenue à Son Excellence dans la Métropole canadienne.



Son Excellence Mgr FALCONIO  
DÉLÉG. É APOSTOLIQUE

Après avoir répondu à Mgr Racicot en termes infiniment aimables, et avoir échangé les compliments d'usage avec le premier de la ville, et quelques autres personnages de distinction, Mgr Falconio a pris place dans une voiture de gala traînée par quatre chevaux. Le délégué apostolique, revêtu de la soutane gris d'argent particulière aux évêques religieux et du manteau de même couleur, avait soulevé, dès sa première apparition sur les trottoirs du débarcadère où stationnait une foule immense, des vivats prolongés. Le cachet exceptionnellement sympathique qui le distingue, semblait déjà avoir conquis tous les cœurs. Et pendant le défilé du cortège, le peuple, distribué en deux haies de chaque côté des rues Craig, Saint-Denis, Sainte-Catherine et Dorchester, a continué à faire au délégué papal une chaleureuse ovation.

La procession se déployait avec un caractère spécial de gran-